

Fecha: 09-01-2026  
 Medio: El Pinguino  
 Supl.: El Pinguino  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Salud municipal retira de circulación leche contaminada: cuatro niños estarán en riesgo

Pág. : 27  
 Cm2: 348,8  
 VPE: \$ 417.823

Tiraje: 5.200  
 Lectoría: 15.600  
 Favorabilidad:  No Definida

Alfamino de la marca Nestlé

# Salud municipal retira de circulación leche contaminada: cuatro niños estarán en riesgo

- El jefe del Área de Salud de la Cormupa, Víctor Fuentes, explicó que hoy a primera hora se contactarán con los padres de los lactantes para recuperar la unidad.

Jesús Nieves  
 jnieves@elpinguino.com

**EP** PÁGINA WEB

**E**l Ministerio de Salud emitió esta semana una alerta alimentaria por una toxina presente en algunos lotes de leche en polvo para lactantes con necesidades alimentarias especiales, Alfamino, de la marca Nestlé.

“

Hasta no tener claridad en números, nosotros preferimos recuperarlos todos y mantenerlos a resguardo en cuarentena”.

La fórmula tiene el riesgo de contaminación por una toxina producida por el microorganismo *Bacillus Cereus*, que podría provocar vómito, diarrea, intoxicación y deshidratación.

Este producto fue comercializado en Chile el año pasado en farmacias, donde 1.760 unidades estarían en manos de consumidores.

*El Sernac detalló que aquellas personas que adquirieron el producto en farmacias, pueden solicitar la devolución del dinero presentando la boleta o algún comprobante de pago, en el lugar de compra.*

abordar el caso y explicó que salud municipal tenía 114 tarros en stock de esta leche, de los cuales 68 no se entregaron y faltarían por recuperar catorce.

“Hasta no tener claridad en números, nosotros preferimos recuperarlos todos y mantenerlos a resguardo en cuarentena. Hasta el momento no hemos tenido reporte de alguna situación especial correspondiente a este tipo de leche. Llamamos a los papás que tiene este tarro de leche a no consumirlos. De todas maneras, ya tenemos identificado a los tres o cuatro menores que hoy día los padres tienen su tarro de leche. Como no los pudimos ubicar hoy (ayer), mañana (hoy) en la mañana debemos recuperarlos”, dijo Fuentes.

## Números de lote

|            |                              |
|------------|------------------------------|
| 51040017Y2 | 52610017Y2                   |
| 51050017Y1 | 52620017Y1                   |
| 52450017Y2 | 52650017Y1                   |
| 52460017Y1 | 52680017Y1                   |
| 52470017Y1 | 52690017Y1                   |
| 52480017Y1 | Fuente: Ministerio de Salud. |
| 52510017Y1 |                              |



Catorce tarros de leche deberá recuperar salud municipal en próximas horas.